



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De interés cultural y educativo a la Escuela de Educación Técnica N°1 "Dr. Mariano Moreno" ubicada en la calle Carlos Pellegrini y Garibaldi N° 338, Chivilcoy, Provincia de Buenos Aires. Dicho establecimiento fue creado el 12 de mayo del año 1910.


J.C. NURIA SALBITANO
Diputada Provincial
Frente de Todos



FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como objeto que este Cuerpo declare de interés cultural y educativo a la Escuela de Educación Técnica N°1 "Dr. Mariano Moreno".

El 12 de mayo de 1910, se creó la Escuela de Artes y Oficios de la Nación (En la actualidad, Escuela de Educación Técnica Nro. 1 "Dr. Mariano Moreno"), por un decreto del Poder Ejecutivo Nacional, bajo la presidencia del Dr. José Figueroa Alcorta, siendo ministro de Justicia e Instrucción Pública, el Dr. Rómulo S. Naón. Dicho establecimiento educacional – el cuarto, de enseñanza técnica -, fundado en nuestro país, surgió merced a las significativas y valiosas gestiones del notable e ilustre ingeniero chivilcoyano Otto Krause (1856 -1920), extraordinario propulsor y gran padre espiritual de las escuelas industriales de la Nación.

El mismo decreto de creación, del citado establecimiento, designó al ingeniero civil Don Emilio Solari como primer director de esta casa de estudios. El ingeniero Solari, ejerció la conducción de la Escuela hasta el 23 de abril de 1919 cuando fue reemplazado, en primer término, por Don Eugenio Galliano y posteriormente por el ingeniero civil Carlos Rodríguez Jáuregui.

A lo largo de su historia, el establecimiento, exhibió diferentes denominaciones: Escuela de Artes y Oficios; Escuela Técnica de Oficios; Escuela Industrial de Ciclo Básico; Escuela Industrial de la Nación, de Ciclo Superior; Escuela Nacional de Educación Técnica Nro. 1 "Presidente Juan Domingo Perón" hasta el año 1955. Luego se la denominó Escuela de Educación Técnica Nro. 1 "Dr. Mariano Moreno" y mantiene este nombre hasta la actualidad.

La Escuela, inició su labor docente y pedagógica en una casa propiedad de Don Horacio Ferrando – adquirida luego por el gobierno nacional. El actual



edificio, cuya construcción comenzó en 1948, se inauguró en la década de 1950. El amplio establecimiento cubre toda la manzana comprendida por las calles Pellegrini, Ituzaingó, Pueyrredón y Garibaldi.

Con una prolongada y rica trayectoria educacional, la Escuela Técnica logró obtener honrosos premios, galardones, medallas y distinciones en diversas muestras y exposiciones de carácter provincial, nacional e internacional. La primera Asociación Cooperadora del establecimiento se creó el 2 de mayo de 1931.

La Escuela de Educación Técnica Nro. 1 "Dr. Mariano Moreno" sin dudas ha sabido prestigiar y enaltecer a la enseñanza chivilcoyana. Fue el segundo establecimiento nacional que se creó en Chivilcoy, provincia de Buenos Aires, después de la Escuela Normal "Domingo Faustino Sarmiento", inaugurada el 12 de abril de 1905.

Por las consideraciones expuestas, solicito a las Diputadas y a los Diputados que me acompañen con su voto en la presente iniciativa.



J.C. NORAR SALBITANO
Diputada Provincial
Circulo de Todos